

# Weekly Bulletin 2016-2017



RI会長  
ジョンF.ジャーム



人類に  
奉仕する  
ロータリー

## 静岡東ロータリークラブ

会長／大村幸代 幹事／細川俊彦

事務局／静岡市葵区追手町2-12 静岡安藤ハザマビル5F TEL054-254-5611

例会場／ホテルアソシア静岡 例会日／毎週 木曜日 12:30～13:30

<http://www.shizuoka-east-rc.jp>



会長  
大村幸代

## 第 2813 回例会

平成 29 年 6 月 15 日 天候 晴

- 《司 会》 細川 俊彦 君
- 《合 唱》 それでこそロータリー
- 《BGM》 不滅の映画音楽 20 選
- 《ゲスト》 なし
- 《ピジター》 なし

### 《本日のお祝い》

お誕生日  
該当者なし

結婚記念日  
該当者なし

### 《会長挨拶要旨》

#### 「ロータリーソング」



#### 大村 幸代 会長

私たちは例会の時「ロータリーソング」を歌います。新しくご入会された方の中には違和感をお持ちの方もいらっしゃると思います。そういう私も入会した直後は啞然と

していたのですが、今はすっかり慣れてしまいました。でもよく考えますと、大人が昼間みんなで歌を歌ってから例会を始めるのは不思議な光景かもしれません。

ロータリーで最初に歌を歌ったのは 1907 年ハリ－・ラグルスという印刷屋さんだったそうです。ロータリーは 1905 年にポール・ハリスとその友人たち 4 人で始めたクラブですが、ラグルスは 5 人目の会員、つまり 5 番目のロータリアンでした。シカゴクラブ創立 2 年目にクラブの中で「親睦」か「奉仕」かという激しい論争が発生したそうです。そしてこのままではクラブが崩壊するということまでいったときその年度の親睦委員長だったウィリアム・ネフがハリ－・ラグルスに「このままではクラブが崩壊する。君が毎週立ち

上がり、楽しく歌ってこの危機を救ってくれ」と頼んだそうです。そこでラグルスが何曲か音頭を取って歌って以来クラブの団結は蘇り、これが何年も続いて、それから例会での合唱がロータリーの伝統になったそうです。

この習慣はアメリカの多くのクラブに波及し、オーストラリア、日本、ナイジェリア、ニュージーランド、カナダなど様々な国の例会で歌われているそうです。

日本では、はじめ英語でそのまま歌っていたようですが、オリジナルのソングを作ろうということになり、1935 年に京都の地区大会で日本語のロータリーソングとして「奉仕の理想」や「我らの生業」が入選作として発表されその後「手に手つないで」や「それでこそロータリー」などが誕生したそうです。

歴史をたどってみて、例会のはじめに歌うことがその後のロータリーを 100 年間も続く活動にした一因だと知りました。

歌うことの効用は色々なところでいわれていますが、私が印象に残っているのは、2015 年の 10 月に大雨で舞鶴市の国道を走っていたバスが水没し、乗客 37 人が取り残されたという災害です。幸い翌朝全員が無事救助されたのですが、このとき平均年齢 67 歳の乗客たちは水没したバスの屋根の上に上がり、寒さと疲労から眠りそうになるのを「上を向いて歩こう」を歌って全員で乗り切ったという話でした。

歌うことは心を合わせ、気まずい空気を和らげ、時には生きる元気を生み出すこともあるのだと思います。カラオケでの熱唱と同じくらい元気にロータリーソングを歌いたいと思います。

### 《役員・リーダー期末報告》

#### 《奉仕プロジェクト》 委員長：中嶋 達郎 君

奉仕プロジェクトには 4 つの委員会があります。それぞれの委員会の計画がすべて終了した事をご報告いたします。

#### 《職業奉仕》 リーダー：長島 秀親 君

職場見学会では、新潟東 RC 様の絶大なご協力をいただき 9 月 23 日に新潟訪問職場見学を開催いたしました。

た。職場見学会場は全国的にも珍しい全量純米作りの「今代司酒造」様と、日本の伝統食や醸造職を伝える教室も定期的に開催している「嶋村醸造」様の2ヵ所を、静岡東RC関係者総勢20名で見学をさせていただき、文化や伝統なども合わせて勉強させていただきました。職業奉仕担当例会につきましては、10月20日の例会でパワーポイントを活用し新潟訪問職場見学会をさせていただきました。

**<国際奉仕> リーダー：曾根 正弘 君**

本年度の国際奉仕グループは退会された高石優子委員と私で務め、活動としては2月の「平和と紛争予防/紛争解決」月間に因んで、紛争地ではありませんが日本にとって友好国であり、ロシア、中国、北朝鮮、韓国とも等距離外交を展開しており、現在、静岡県ととくに活発な交流があるモンゴルをテーマに静岡県庁地域外交課勤務のエルデネハン・ゴンボスレン氏を招いて「モンゴルの近況と静岡県との交流」について卓話をいただきました。モンゴル人の口から直に現地の事情と静岡に住んでみた実感を聞く機会は少ないことから興味深いお話を聞く事ができました

**<青少年奉仕> リーダー：伊藤洋一郎君**

途中、鈴木寿人委員が転勤され、今期は私と長田きみの委員とで活動しました。2017年6月8日青少年奉仕月間の一環として、国際ロータリー第2620地区の地区ローターアクト代表の山田幸弘氏を卓話にお招きして、ローターアクトの活動の現状について、お話をいただいた。ローターアクトの活動について、工夫し奉仕プログラムを盛り上げようとする姿勢について学ぶところは多かった卓話でした。なお、青少年奉仕グループとしては、教育現場の関係者をお招きして、青少年の成長、青少年との交流の在り方について模索したいと考えましたが、叶わなかった事が残念です。

**<会員増強> 委員長：相原 雄治 君**

期初会員数は48名と50名をきってのスタートでしたが、最終50半ば以上(57名)となり、皆様のご協力に感謝申し上げます。また特に地元企業の40名の会員が増えた傾向があり次年度に繋げていきたいと考えております。

**<会員増強> リーダー：川口 尚宜 君**

期末は57名。内訳は転勤3名、新規入会6名でしたが、皆様のお声掛けと静岡東ロータリーに入ると、とても良い事がたくさんあるという場作りが更に新規会員増強に繋がると思っています。来期は60名を目指したいと考えています。

**<会員選考> リーダー：神野 一成 君**

会員選考は3名で選考いたしました。来期は女性会員を増やすべく、若い女性会員を積極的に勧誘し更なる増強をしたいと考えております。

**<職業分類> リーダー：新聞 桂子 君**

新入会員の職業分類は、それぞれ既存分類にて対応いたしました。1月16日新入会員高橋みほ会員の「行政書士」の職業分類を新しく公開いたしました。

**<ロータリー財団> リーダー：柴田啓之助君**

7月31日グランシップ静岡にて地区ロータリー財団セミナーに出席し11月7日にはクラブフォーラム由利委員長のお話を伺いました。12月22日に葵タワー

で100万円を寄付いたしました。5月18日には柴田による財団活動の報告をさせていただきました。ロータリー財団への寄付は、例年通り行いました。

**<米 山> リーダー：肥田 隆輔 君**

寄付に関しては823千円を米山記念奨学会へ送付いたしました。また米山クラブフォーラムにて、300ページに渡る米山梅吉の全生涯を書いた米山伝をお話しその際にスマイルボックスを回して35千円を米山記念奨学会に送付いたしました。

**<スマイル報告>**

柴田 啓之助君 6月8日無事上関が終わりました完成は8月末です。無事の完成を祈ってスマイル。

杉田 至弘 君 東ロータリー創立60周年準備委員会がスタート致しました。肥田委員長、村松副委員長以下10名の委員の方で討論を進めていますが、未だ大筋は詰まっております。委員会での方向性が固まった段階で理事会に諮り、そして承認されましたら皆様方に披露、提案を致します。準備委員会が実行委員会に移ったら、全員参加の組織となります。その節は是非共ご理解ご支援をお願いしたくスマイルします。

細田 和広 君 結婚記念日のお祝い頂きました。単身生活にも慣れ、すっかり忘れていたので助かりました。ありがとうございます。

中嶋 達郎 君 2016~2017年度・奉仕プロジェクトの4委員会は、全ての年間行動計画を実行し無事終了しました。

4委員会に所属するメンバー皆さんに、御苦労さまでしたの感謝のスマイルをさせていただきます。

相原 雄治 君 大村会長のムチャブリに耐えながらも、各メンバーの活躍で無事に会員増強委員長の役を終えることができそうです。

ご協力いただきました皆様に感謝いたします。

遠藤 正和 君 一昨年、LNGローリーガス洩れという事故をご存知でしょうか。世の中をお騒がせして誠に済みませんでした。謝罪と大事故にならなかったことに、感謝してスマイルします。

**<出席報告>**

	会員数	出席	欠席	MU	完全欠席	確定出席率
6/15	56(53)	37	16	-	-	-
6/8	56(54)	41	13	-	-	-
6/1	54(52)	44	8	2	6	88.46%

(会報作成:脇永 勉)